



Weltweite Gebetswoche 2017

Einzigartig

CHRISTUS allein | die BIBEL allein | die GNADE allein | der GLAUBE allein



© Schweizerische Evangelische Allianz / Lizenzfrei

Die Allianzgebetswoche findet vom 8. bis zum 15. Januar statt.

Das Jahr 2017 markiert den 500. Geburtstag der Reformation; durch sie kehrte Jesus ins Zentrum des Christentums zurück. Die Gebetswoche lädt dazu ein, über dieses Erbe nachzudenken.

Der Reformationsgedanke wirkte sich nicht nur auf die christliche Theologie aus, sondern beeinflusste ebenfalls die Entwicklung von Erziehung, Recht, Politik und Wirtschaft. Die Reformation machte es möglich, Christus - Wort Gottes - den Glauben und das Heil durch die Gnade ins Herz des Christentums zurückzuführen. Die evangelischen Gemeinden sind Kinder dieser Reformation: In dieser Woche laden wir Sie deshalb ein, sich auf dieses Erbe zu besinnen und dafür zu beten, dass das Jubiläum die Kirche zurück zum Herzstück ihres Auftrags führt.

Die universelle Gebetswoche bezeugt die Wichtigkeit des Gebets auch heute noch, im besonderen als sichtbare Manifestation einer geistlichen Einheit. Indem sie Millionen von Christen aus allen Teilen Europas und der Welt versammelt, erlaubt es die weltweite Gebetswoche zudem, den Körper Christi in seiner Globalität wahrzunehmen.

Publiziert am

9.1.2017